

* 事務局よりの お知らせ (2020年10月)

皆さん、朝夕が肌寒く秋らしくなってきましたが、如何お過ごしでしょうか。コロナと猛暑で外出抑制の日々でしたが、Go To キャンペーンも利用し、いよいよ活動再開ですネ(但し、マスクと3密注意は継続です)。

さて、今回の【団レポ】は10月1日及び2日に開催したオンライン会議・交流会に関するご報告です。



* オンライン会議・交流会 開催

本年度上半期のイベント中止の代替として、当財団では初めてのオンライン会議・交流会を計画、A、Bグループに分け参加者を募集したところ(各人が2つの時間帯から選択)、都合が付く方 合計24名が参加されました。

(A-1グループ) 10月1日(木) 16:00 ~ 8名参加 (B-1グループ) 10月1日(木) 17:30 ~ 5名参加
 (A-2グループ) 10月2日(金) 17:30 ~ 7名参加 (B-2グループ) 10月2日(金) 16:00 ~ 4名参加

メールでの案内から開催日まで短期間での通知でしたが、予定を調整して参加頂いた皆さまに感謝です。尚、不参加の方には、次回は是非参加頂きたく、取り敢えず、今回の様子を簡単に下記ご報告します。



参加者の自己紹介

進行役は岡崎理事、各グループの時間帯に全員が画面に登場し会議サイトへ回線が繋がれた順に自己紹介開始。財団メンバーよりも皆さんリモート慣れされており、氏名から学業内容まで簡潔に自己紹介されました。初めは少し緊張されたお顔が、途中からは皆さん笑顔でした。今年度、各校は、緊急事態宣言前後は一時学校閉鎖、その後オンライン授業開始、そして現在は対面の授業を併用、また福岡と金沢の服飾系学校は対面授業のみ・・・と各地域の状況も考慮されながら、最善策を模索されている様です。

総合大学の奨学生より・・・

今回、総合大学からの参加者は5名(内、外国人留学生は1名)。サステナブル研究、微生物と環境問題、野生動物の保護等々最近話題性の高い課題への研究や、日商簿記2級の検定取得し1級を勉強中・・・など就職後すぐに役立つ資格取得にも挑戦中。

服飾系の奨学生は・・・

参加者は、制作予定のデッサンや完成作品の写真を紹介された方、トレンチコート等現物を手許に技術習得の成果を説明された方、他学科とのコラボで思わず「ウオー！」と声が出る斬新な作品紹介等々画面の向こうから大変前向きな修学意欲が伺えました。

学生同士のトーク 他・・・

学生皆さんの自己紹介後、学生同士でQ & Aして貰いましたが、デザイン発想のコツ、他の人とコラボ制作の経験、就職活動の現状・・・等々皆さんが大変興味ある意見交換が展開されました。

最後に吉本副代表理事より「コロナ災禍は百年に一度の災難だが、これをチャンスとして前向きに捉え今後の人生に役立てて欲しい」とエールの言葉でオンライン会議・交流会がお開きになりました。

* 次のオンライン会議・交流会は・・・

次のオンライン会議・交流会を現在計画中で、今回都合で参加されなかった皆さんには全員是非参加頂きたく。また、毎年学期末に開催している合同交流会(現役奨学生+OB/OG=たんぽぽ会)についても、リモート開催、又は人数を分散しての対面交流会を今後の状況を注視しながら検討します。更に、皆さんの学業や就活にも役立つEコマース等専門家による講演会の企画(これも、リモート又は対面)も検討しており、詳しくは、開催の準備が整い次第、関係者皆さんにご連絡します。



財団側は3台のPCで交信

パル井上財団の理事と事務局メンバー